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* Партийная
жизнь

дек

НА КАЛЕНДАРЕ -

СЕРЕДИНА

* Заседает совет бригадиров

О переходе промышленности 
и строительства области на 

двух-трехсменный режим работы
Выполняя решения

XXVII съезда КПСС по 
интенсификации общест
венного производства, 
эффективному использо
ванию основных произ-

50 минут до 23 часов 
55 минут.

График начала работы 
и продолжительность ра
бочей смены промышлен
ных предприятий, строи-

водственных фондов, по- тельных организаций в го-

ДЕКАБРЯ

Несмотря на то, что в ком
бинате уже началась сдача до
мов четвертого квартала госу
дарственным комиссиям, многие 
пусковые объекты вызывают тре
вогу. Поэтому в прошлую пят
ницу состоялось очередное сове
щание руководителей комбината 
и его подразделении. Начальники 
стройуправлений, директоры за
водов, секретари партийных ор
ганизаций и председатели проф
комов как бы проверили то, что 
наметили на расширенном засе
дании парткома, состоявшемся 
две недели назад.

В ходе выступлений, обмена 
мнениями участники совещания 
проанализировали состояние 
всех оставшихся объектов, наме
тили пути реализации и опреде
лили сроки их сдачи.

До конца года остается немно- 
го. И один из резервов это ор
ганизация эффективного труда в 
2—3 смены, обеспечение транс
портом, горячим питанием, рабо
та детских учреждений в остав
шиеся три субботы. Эти вопросы 
вполне разрешимые но четкая 
организация труда требует не ме
нее четкого обеспечения материа
лами. Положение с ними меня
ется к лучшему крайне медленно,

Возьмем, к примеру, хотя бы 
по одной претензии, высказанной 

[на совещании. СУД: рабочие 
жалуются на низкое качество 
раствора; СУ-7: плохо посту
пает плитка; СУ-13: нет пар
кета на кооперативном доме; 
СУ-15: нет стекла. И эти вы
шеназванные й' другие^вбйрбсы 
тоже находятся «в наших руках»,’ 
но настоящей бедой на комби
нат обрушился дефицитно су
ществу всех дерево изделий — 
это серьезно осложняет сдачу до
мов четвертого квартала.

Совещание решило: наиболее 
острые, не зависящие от комби
ната вопросы оперативно поста
вить перед вышестоящими орга
низациями. Об ответственности 
каждого из руководителей в эти 
последние дни года говорил в 
своем выступлении начальник 
СДСК А. К. Ежов.

В работе совещания партхоз
актива п’ринял участие инструк
тор строительного отдела Сверд
ловского ГК КПСС Ю. К. СуФЛ0;

РАЗГОВОР ПО СУЩЕСТВУ
4 декабря состоялось оче- вании бригадного подряда.

В процессе обсуждения 
бригадиры затронули вопро
сы/ которые препятствуют 
сегодня внедрению коллек
тивного подряда на строй-

редное заседание совета 
бригадиров на пусковых объ
ектах четвертого квартала, 
которое открыла председа
тель совета бригадиров 
Е. Маряхина. В своем вы
ступлении она информиро
вала бригадиров об обста
новке по использованию и 
сохранности материалов и 
обратилась с просьбой бе
режно относиться к ним на 
сдаточных домах.

Главный инженер В. Мос- 
• ковских рассказал о сущно
сти коллективного подряда 
в строительстве. Он вынес 
на обсуждение совета струк
туру бригад-участков с вве
дением ИТР в их состав, с 
оплатой 'за конечный резуль
тат с учетом КТУ.

СУ-1 переходит на кол- являть повышенные требова- 
лективный подряд с 1 янва- ния не только к своей пре
ря 1987 года и в оставшиеся 
дни перед коллективом сто
ят большие задачи по про
ведению разъяснительной 
работы о целях внедрения 
коллективного подряда и 
дальнейшем совершенство-

площадках ДСК. Это
— поэтажная загрузка мате
риалов — на конец года мы 
пришли к такому результату 
совместной работы УПТК и 
СУ-27, что на доме № 26 А 
в квартале «Заречный» за
грузка отсутствовала полно
стью (прораб СУ-27 П. Че
быкин. бригадир А. Заха
ров);
— ухудшение заводской 
готовности изделий за
вода ЖБИ, что ведет за 
собой увеличение трудоза
трат на стройплощадке. 
Завод ЖБИ должен предъ-

дукции, но и к качеству 
изделий ДОЗа. До сих пор 
не решен вопрос качества 
раствора М-4;
— закрепление кадров в 
строительстве. На сегодня в 
СУ-1 уволились 8 человек

* Репортаж с пускового объекта

ПАРАДОКС ПОСТАВОК
Слова, вынесенные в заглавие 

репортажа, довольно точно ха- 
рактер'изуют странные отноше
ния, которые сложились у ДСК 
с одним из основных субподряд
чиков— Свердловским ДОЗом. 
Действительно; чем непарадокс? 
Нехватку оконных и балконных 
блоков, к примеру, заводчане мо
тивируют множеством причин'— 
начиная от плохого качества 
сырья и материалов и кончая 
технически устаревшим оборудо
ванием. Причины в общем-то 
серьезные: коллективу ДОЗа и 
вышестоящих организаций надо 
работать над их устранением. 

■ Вот конкретный и, как гово
рится, «свежий» пример: дом 
№10 в микрорайоне «Комсо
мольский». На ббъёкте трудится 
бригада плотников М. Федосова 
из СУ-13. Дом типичен для сло
жившихся обстоятельств, т. е. к 
началу отделочных работ отсут
ствовало 50 процентов оконных 
и балконных блоков. Проемы за

вышению коэффициента 
сменности работы высо
копроизводительного и 
уникального оборудова
ния, поддерживая ини
циативу Ленинградской 
области .по переходу на 
двух-трехсменную рабо
ту предприятий промыш
ленности и строительных 
организаций, исполком 
областного Совета на
родных депутатов и пре
зидиум областного со
вета профессиональных 
союзов РЕШИЛИ:

1. Принять предложе
ния исполкомов город-

штукатуров — кадровых ра
бочих, есть еще заявления; 
— отсутствие четкого гра
фика работ на квартал, на 
год в целом. На 1 декабря 
не просматривается движе
ние бригад в первом квар
тале, нет задела по монта
жу. Дом № 22 А на ул. Ло
моносова — единственный 
реальный объект, где вы- 
нуцдены будут работать ских и районных Советов, 
оба потока управления. Дом ряда предприятий, строи- 
№ 4 в квартале «Акаде-
мический» на 1 января 1987

тельных организаций по
переводу с 5 января 

года не будет подготовлен 1987 г.ода на двух-трех-
к отделке.

Совет бригадиров просит 
дат» ответ руководителей 
коллективов, от которых во 
многом зависит судьба кол
лективного подряда СУ-1.

В конце совещания совета 
бригадиров был .рассмотрен

сменный режим работы 
коллективов промышлен
ных предприятий и строи
тельных организаций об
ласти.

вопрос распределении
премий между бригадами в

2. Руководителям пред
приятий и организаций 
согласовать перевод кол
лективов на двух-трех- 
сменный режим работы

соответствии с затратами с профсоюзными 
труда по итогам бригадного
подряда 3 квартала.

Г. СКВОРЦОВА, 
старший инженер 

ОТиЗ СУ-1-
На снимке: заседает совет
бригадиров.

Фото В. КАЛИМАСОВА.

коми-
тетами на местах и ут
вердить графики работы 
с продолжительностью 
смен 7 часов 40 минут 
или 7 часов 50 минут с 
началом работы первой 
смены в период с 6 ча
сов 30 минут до 7 часов 
15 минут и окончанием 
второй см^ны с 22 часов

родах и районах области 
утвердить решениями ис
полнительных комитетов.

3. Районным и город
ским исполкомам, руко
водителям предприятий, 
профсоюзным комитетам 
провести разъяснитель
ную работу в трудовых 
коллективах о необходи
мости перехода на 2-3- 
сменный режим работы, 
коренного улучшения ис
пользования производст
венных мощностей и обо
рудования. Довести уста
новленные графики смен
ности до сведения рабо
чих и служащих в сроки, 
определенные требова
ниями КЗоТ РСФСР.

4. Отделам и управле
ниям облисполкома, рай
онным и городским ис
полкомам, объединению 
«Свердловскавтотранс» 
осуществить меры по ор
ганизации работы пасса
жирского транспорта, 
предприятий торговли и 
общественного питания, 
детских дошкольных уч
реждений, учебных заве
дений с учетом вводи
мых графиков начала и 
окончания работы на пред
приятиях промышленно
сти и в строительных 
организациях.

Председатель 
облисполкома

О. И. ЛОБОВ. 
Председатель 
облсовпрофа 
С. Ф. БАРКОВ.

биты ДВП, и соответственно 
в квартирах темно, тепло не дер- 

' жится. Будет кстати упомянуть 
обещания ОГМ СУ-13, который 
уже две недели не может решить 
вопрос-, с переносным освещени
ем. Но это недоработка службы 
подразделения — следствие, 
сама же причина — пресловутый 
ДОЗ, который вовремя не поста
вил свои изделия на завод ЖБИ 
им. Ленинского комсомола, а тот, 
в. свою очередь, нрисла.т брак иа 
стройплощадку.. Да-да, брак! 
Надо, наконец, назвать вещи сво
ими ’именами — когда монтаж
ники принимают изделия при от
сутствии заводской готовности, 
они тем самым попустительст
вуют распространению брака и 
сами становятся бракоделами, 
даже несмотря на высокое ка
чество непосредственно монтаж
ных работ.

Итак,' порочная цепочка — 
ДОЗ, невыполняющий производ
ственного задания, завод ЖБИ

им. Ленинского комсомола и мон
тажные управления, не желаю
щие принципиально подойти к 
решению вопроса с поставками.

Скрепляющим звеном для такого 
ожерелья являются отделочники, 
которые устанавливают оконные 
и балконные блоки в условиях 
стройки, и уже качества от них 
требовать не приходится. Круг 
замкнулся, и остается только 
удивляться, каким образом при 
таком состоянии дел комбинату 
ещё удается иногда сдавать объ
екты на положительные оценки. 
И уж коли на то пошло, резонно 
повторить уже заданный вопрос: 
где же ДОЗ взял оконные и бал
конные блоки, которых когда-то 
так и не дождался завод ЖБИ? 
Значит, нехватка мощностей 
лишь пустая отговорка. Пробле
мы есть на каждом предприя
тии, и решать их надо на месте, 
не уповая на помощь вышестоя
щих организаций и снисхождение 
субподрядчиков. .

Ну, а дом № 10 потихоньку- 
помаленьку будет приближаться 
к сроку сдачи в эксплуатацию. 
На сегодняшний день осталось

установить всего шесть блоков. 
Плотники, скрепя сердце и пору
гивая заводчан (и тех, и других), 
таскают за собой по этажам 
козлы, галтель, паклю. Скидок 
на дополнительную работу в ус
ловиях стройки им не делается — 
установка блоков оплачивается 
по заводским расценкам и поэто
му невыгодна отделочникам. Но 
куда денешься?.. Страдает и ка-' 
ч'ество самих изделий: их вруч
ную выгружают на стройплощад
ку, разносят по этажам — тут не 
до сохранности, дотащить бы!

В завершениё репортажа хо
телось бы назвать еще одно под
разделение, которое сдерживает 
отделочные работы. Поставки 
УПТК тоже не отличаются рит
мичностью — сегодня плотникам 
не хватает материала для настил
ки.полов, лаги, деталей ДСП для 
шкафных перегородок, доборной 
рейки, кнопочных дверных ручек. 
Очень не хочется, чтобы работы, 
связанные с перечисленными из
делиями и материалами, произ
водились методом аврала и штур
мовщины перед самым новым го- 
дом А. АНДРЕЕВА.
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Поднять боевитость первичных парторганизаций!
12 декабря 1986 года СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ '

На первом 
этапе

С июля текущего года в 
партийной организации на
шего комбината начался 
смотр боевитости цеховых 
партийных организаций. 
Идет первый его этап — 
созданные при партийных 
бюро смотровые комиссии 
проводят собеседования с 
коммунистами, а некоторые 
коммунисты отчитываются 
на партийных собраниях о 
выполнении ими уставных 
и должностных обязанно
стей.

Как проходят собеседова
ния? Как проходят отчрты 
коммунистов? Что их тре
вожит? Какие они видят не
достатки в работе? Как они 
представляют перестройку? 
На эти и на многие другие 
вопросы ожидалось и ожи
дается получить ответ в ус
ловиях здоровой критики со 
стороны членов смотровых
комиссии и 
коммунистов, 
собеседование.

Закончили ।

со стороны 
проходящих

первый этап
смотра партийные органи
зации УПТК и ЖКК. Сейчас 
там составляются характе
ристики партийных организа
ций. Партийная организация 
УПТК (председатель смот
ровой комиссии В. С. Пав
лов) выступила с конкрет
ными предложениями, на
правленными на улучшение 
идеологической и партий
но-организационной работы.

Хорошо проходит первый 
этап смотра в партийной 
организации СУ1-1 (предсе
датель смотровой комиссии 
А. Ф. Коробков), где из 34 
прошли собеседование 18 
коммунистов и 8 выступили

смотра в этой партийной ор
ганизации будет закончен в 
декабре.

Неплохо обстоят дела в 
партийных организациях 
СУ-15 (председатель, ко
миссии В. И. Салманов), 
СУ-27 (В. А. Каргаполов), 
где собеседование и отчеты 
прошли 60 процентов ком
мунистов. Секретарь партий
ного бюро СУ-15 В. И. Сал
манов заметил, что в послед
нее время отмечается по
вышение активности комму
нистов как в решении про
изводственных вопросов, так 
и партийных. По его словам, 
«коммунисты болеют за де
ло, активнее выступают на 
партийных собраниях». Ком
мунисты маляры Г. Мезе- 
нина и А. Полякова критику
ют создавшееся положение 
на домах, связанное с постав-' 
кой на монтаж стеновых па
нелей, не укомплектованных 
оконными и балконными 
блоками. «Это — удар по 
нашей производительности 
труда»,— так они комменти
руют положение дел на 
стройке.

За пять месяцев смотра 
прошли собеседование 288 
коммунистов и 96 отчита
лись на партийных собрани
ях. Это только половина об
щей численности коммуни
стов, стоящих на учете в на
шей партийной организации. 
Это довольно медленные 
темпы. Очень плохо прово
дится первый этап смотра в 
партийных организациях 
СУ-13, ' СУ-28; СУ-29 
(председатели смотровых 
комиссий А. Шаляпин, В. Па
щенков, В. Баталов). В 
СУ-28 ; проведены собесе
дований и заслушивание от
четов только у 4 коммуни
стов (10 процентов), в

В первичных
ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

■ Идут собеседования

Спросить с
спросить

товарища, 
с себя

В рамках областного смотра боевитости первичных 
парторганизаций в подразделениях комбината про
ходят собеседования с коммунистами. На снимке 
вы видите ход собеседования в СУ-20.

Текст и фото В. Калимасова.

на партийных собраниях С ТОв) и в] СУ-29— у 13 
(30 процентов). Председате-отчетами о выполнении ус

тавных требований и долж
ностных обязанностей. Плот
ник В. Кулинич при собесе
довании высказал критику в

Почти два месяца назад 
заместитель секретаря пар
тийного бюро СУ-28 В. Бу
шуев проинформировал ком
мунистов комбината о ходе 
партийных собеседований в 
своем подразделении, опуб
ликовав в газете «Свердлов
ский строитель» заметку под 
названием «Взаимные заме
чания». В ней Отмечалось, что 
в СУ-28 составлен и утверж
ден график собеседований, 
заведен соответствующий

нисты 
мером

должны быть при- 
во всем.

СУ-13—у 8 (20 процен- журнал и два коммуниста

лям названных смотровых 
комиссий необходимо сроч
но перестроиться и закон-
чить первый этап смотра в 

адрес работы линейных ма-. намеченные сроки.
стеров, предложив им четче 
организовывать работу в те
чение дня по руководству 
бригадами, обеспечивать за
благовременно фронтами 
работ. Плотника В. Пити- 
лимова беспокоит плохое 
качество плотничного ин
струмента, факты перерас
хода материалов, а тран
спортный рабочий ф. Ва
сильев предложил не отсту
пать, а добиваться выполне
ния всех постановлений, при
нятых партийными собрани
ями управления. Электрик, 
старший агитатор В. Безде
нежных поделился мыслями 
о плохом снабжении отдела 
главного механика ремонт
ными и сопутствующими ма- 
териалами. В таком ключе в 
СУ-1 проходят : почти все 
собеседования. Есть все ос
нования, что первый этап

Одна из главных задач, 
которую ставит смотр бое
витости партийных организа
ций,— улучшить работу на 
всех переделах партийной, 
хозяйственной и обществен
ной деятельности нашего 
коллектива домостроителей. 
Поэтому кангдый коммунист 
должен понять, что мы долж
ны не отчитаться, не «галоч
ку» поставить за проведение 
очередного «мероприятия», 
а действительно получить 
деловые советы и ответы на 
те вопросы, которые ставит 
перед коммунистами наше 
время.

В. ЕЖОВ, 
заместитель'секретаря 

парткома комбината, за
меститель председателя 
центральной смотровой 
комиссии.

подразделения уже ответили 
на вопросы членов комиссии 
по подготовке и проведению 
смотра боевитости. К сожа
лению, сегодня можно кон
статировать, что график не 
соблюдается и, хотя на ка
лендаре уже середина де
кабря, число членов партии, 
прошедших собеседование, 
не увеличилось.

Вопросы, заданные двум 
коммунистам — старшему 
прорабу В. Окарову и мон
тажнику Ю. Грачеву, были 
по-партийному серьезны, 
злободневны, но все же 
некоторые из них не отли ча
лись конкретностью. Это 
давало возможность отчиты
вающимся давать столь же 
пространные ответы. В част
ности, на вопрос о том, какая 
работа ведется среди комму
нистов участка, В. Окаров 
ответил так:

— Разъясняю, что комму-

Безусловно, наблюдение 
прораба верное, но, увы, се
годня даже среди школьни
ков не найдется никого, кто 
бы не знал этой истины. Дру
гое дело, если бы Окаров 
объяснил каждому комму
нисту своего участка что 
нужно сделать, чтобы стать 
примером, помог добиться 
практических результатов. 
Возможно, если бы вопрос 
был поставлен несколько 
иначе, то и ответ был дру
гим — пусть не положитель
ным, но зато конкретным и 
честным. Например, стоило 
спросить прораба о том, 
что лично он сделал для 
создания партгруппы на 
своем участке, чем помог 
совету бригадиров и т. п. 
Но О чем вообще может 
быть разговор, если сам 
коммунист Окаров не имеет 
партийного поручения!..

Коммунист Ю. Грачев 
также не смог ответить по
ложительно . почти ни на 
один вопрос комиссии. Яв
ляясь партгрупоргом, по 
его же словам, он не ведет 
никакой работы, не знает, 
собирается или нет совет 
бригадиров и, значит, о 
ходе перестройки знает 
лишь по газетам.

Судя по протоколу собе
седования комиссия не вы
несла никакого решения

по оценке деятельности 
названных членов партии. 
Секретарь партбюро СУ-28 
В. Пащенков объяснил это 
так:

— Сначала пройдут собе
седования а потом на спе
циальном совещании комис
сии будет вынесено реше
ние по каждому коммуни
сту, даны рекомендации, 
определены задачи.

Не поздновато ли! Если

ся и крепкой, инициативной 
комсомольской организа
цией. Хотя несколько лет 
назад она была одной из 
лучших в ДСК. Важной за-
дачей партийной 
зацин является 
ние молодежных

органи- 
закрепле-

тание их. Целесообразно 
использовать в этих целях 
комсомольско-молодеж
ные коллективы, а их в

график собеседований будет СУ-28 нет. 
соблюдаться с таким же , В партийной организации
«успехом», то и решение 
комиссии будет отложено 
на неопределенный срок. 
И это в то время, когда ком
бинат готовится к переходу 
на новый метод хозяйство
вания, к реорганизации! В 
этих условиях коммунистам 
отводится особая роль. 
Немаловажное значение 
имеет организация парт
групп в бригадах и на участ
ках, увеличение партийной 
прослойки в целом по под
разделениям. В СУ-28 она 
составляет менее 18 про
центов от общего числа 
работников управления, 
чего, как показывает прак
тика, на сегодняшний день 
явно -недостаточно.

Основной резерв пар-
тии — комсомольцы. Но
СУ-28 не может похвастать-

О ГЛАСНОСТИ... ЗАБЫЛИ
Н

|АШ РЕЙД с замести
телем секретаря парт- 
] кома комбината В. Ежо
вым по пусковым объек

там четвертого квартала на 
этот раз носил не совсем 
обычный характер. Мы ре
шили посмотреть, как отра
жаются в наглядной агита
ции те сложные задачи, что 
стоят нынче перед подразде
лениями комбината. Но, как 
показало знакомство со стро
ительными площадками, на
чать наш рассказ придется с 
отсутствия элементарной ин
формации. Бытовые городки 
строителей... Казалось бы, 
стоит только пройти по-ним, 
и получишь максимум инфор
мации о том, какие коллек
тивы, какого подразделения 
здесь работают, чем живут, 
о чем беспокоятся, что и 
для кого строят. Должно 
быть. А на деле?

Подъехав к фасадам до
мов № II и 12 в микрорай
оне «Комсомольский», мы 
долго плутали среди разбро
санных в живописном беспо
рядке 10 бытовых помеще
ний. На одном из них нашли 
надпись «Участок № 2», на 
другом — безымянную таб
личку «Молодежная бригада 
коммунистического труда» и, 
наконец, полустершаяся над
пись «СУ-13» назвала нам 
хозяев бытовок. Так же дол
го пришлось выяснять, в чьем 
же бытовом городке оказа
лись мы в микрорайоне «За
речный». Как объяснили нам 
в прорабской участка № 4 
СУ-7 (единственном быто
вом помещении с опознава
тельным знаком), старые таб
лички на бытовках бригад 
«отвалились при переезде», 
а новых еще не сделали. Но, 
как выяснилось, с тех пор,

как эти таблички имели не
осторожность отвалиться, 
прошел целый год!

На доме по улице Репина 
нам «повезло» — бытовки 
оказались незапертыми, ина
че на вопрос, кто же ведет 
монтаж этого объекта, нам 
так и не удалось бы отве
тить. Только внимательно об
следовав техническую и дру
гую специальную документа
цию в бытовке, мы выяснили, 
что монтирует дом бригада 
А. Ларионова из СУ-28. 
Таких «засекреченных» быто
вых помещений и бытовых 
городков в комбинате немало. 
А ведь были, и не раз, у нас 
удачные попытки ' оформле
ния бытовых городков с яр
кими опознавательными зна
ками, информационными 
стендами. Сегодня же доб- 

, рая половина бытовых поме
щений безымянна: попробуй-

ка отыщи нужную тебе 
бригаду! Потому, думается, 
вполне закономерным стал и 
далеко не радующий итог 
нашего знакомства с нагляд
ной агитацией на пусковых 
объектах.

Вернемся в «Комсомоль
ский». Во дворе дома № 11 
мы наконец-то увидели ин
формационный плакат, сооб 
щающий, что объект строит 
СУ-13. Были указаны и 
сроки начала и окончания 
отделки. А вот о том, какие 
конкретно бригады трудятся 
на доме, как идет ход отде
лочных работ, кто сегодня 
впереди и кто отстает, можно 
узнать только из беседы с 
мастером или начальником 
участка — никакой нагляд
ной информации больше на 
этой стройплощадке не най
дешь. Также не удалось нам 
познакомиться и с социали

стическими обязательствами 
участка № 2 >СУ-13. Как 
объяснили нам в .прораб
ской, после ремонта обещали 
им сделать новые, но... пока 
нет ни старых, ни новых. 
А год-то кончается. Решили 
мы было пройти по быто
вым помещениям, посмотреть 
хотя бы графики выполнения 
социалистических обяза
тельств бригад, но, как’ выяс
нилось из разговора с отде
лочниками, хотя и висят эти 
соцобязательства, но не за
полняются — так что соста
вить представление о трудо
вых успехах той или иной 
бригады нам все равно не 
удастся.

Ответственный объект го
да — строительство первого 
дома новой 137 серии. И хо- 

грошо, что СУ-7, в отличие 
от монтажников СУ-28, за
вершающих монтаж дома,

подразделения есть несколь
ко молодых коммунистов. 
Почему бы комиссии по 
подготовке и проведению 
смотра боевитости в ходе 
собеседования не нацелить 
их на организацию КМК, 
не дать конкретные зада
чи на будущее!

То же самое касается и 
всех членов партийной ор
ганизации. Кому, как не им 
решать организационные 
вопросы производства! 
Г лавное — не только дать 
партийное поручение ком
мунисту, но и проконтроли
ровать его выполнение. 
Иначе смотр боевитости 
может обернуться формаль
ностью, пустыми разговора
ми. Допустимо ли это!

СТРОГИЙ 
ЭКЗАМЕН 

ПЕРЕСТРОЙКИ
«Строго и принципиально 

спросить с самого себя» — 
эти слова стали лейтмоти
вом каждого выступления на 
собрании коммунистов ново
го подразделения домо
строительного комбината -— 
завода КПД. Секретарь 
партбюра В. Максимов в от
четном докладе особо оста
новился на важности лично
го вклада коммуниста в 
производство и необходи
мость его активного уча- 

. стия в общественной жизни 
предприятия.

За отчетный год партий
ное бюро завода КПД про
вело 16 партийных собра
ний, на которых рассмат- 
ривались вопросы по выпол
нению государственного 
плана и социалистических 
обязательств всего предпри
ятия в целом и каждого 
из подразделений в отдель
ности. В этот период 16 ра
ботников завода стали чле
нами КПСС, а число всех 
коммунистов, включая по
ступивших на работу, увели
чилось в три раза, и на 
сегодняшний день партий
ная организация насчитыва
ет 72 человека.

Таким образом, по отно
шению к общей численно- 

. сти заводчан партийная про
слойка достаточно велика, 
чтобы во всех сферах про
изводства чувствовалось 
влияние коммунистов. Од
нако известно, что из ме
сяца в месяц завод не 
выполняет план и при сегод
няшних темпа* работы даже 
пятьдесят процентов про
ектной мощности станут для 
предприятия недосягаемым 
рубежом.

Но, судя по состоянию 
дел на заводе, не все его 
работники, в том числе и 
не все коммунисты, осозна
ли важность скорейшего вы
хода предприятия на про
ектную мощность, что в ус
ловиях перехода ДСК на 
коллективный подряд стано- 

М вится жизненно необходи
мым. Сдвинуть дело с мерт
вой точки поможет лишь 
активно-творческая позиция 
всех заводчан, что касается 
членов КПСС, то некоторым 
надо твердо уяснить — уп-

задачи. Так, в ближайшее 
время председателю группы 
народного контроля завода 
М. Кротову предстоит отчи
таться перед коммунистами 
завода по вопросу о созда
нии надежного заслона про
явлениям бесхозяйственно
сти, нарушениям трудовой и 
общественной дисциплины. 

. Следует помнить о том, что 
лишь систематическое про
ведение рейдов-проверок, 
а также совместная работа 
с группой «КП» по борьбе 
со всякого рода нарушени
ями может дать положи
тельный эффект в самое 
ближайшее время.

— Все негативные аспек
ты в работе нашей партий
ной организации в конечном 
счете замыкается на рабо
те партбюро,— сказал В. 
Максимов.— Недостаточный 
контроль за выполнением 
принятых решений и пар
тийных поручений, довольно 
слабая оргработа, конечно 
же, сказываются на произво- 
водственных показателях за
вода. Не в полной мере 
используются в работе на
глядная агитация и такой 
действенный фактор, как 
гласность.

Надо отметить, что специ
фика нового, неосвоенного 
производства предполагает 
много неучтенных заранее 
трудностей, которые легли 
на плечи заводчан. Преодо
леть их нелегко, мириться 
же с ними нельзя. Комму
нисты завода не закрывают 
глаза на недостатки и бо
рются с ними. Но практика 
показала, что борьба эта 
велась не в полную силу и 
задача сегодня — активизи
ровать ее во всех сферах 
производства и обществен
ной жизни.

Коммунисты; выступившие 
в прениях на партийном со
брании завода КПД, одоб
рили и поддержали критику 
и . .самокритику в докладе 
секретаря партбюро В. Мак
симова, высказав при этом 
дополнительные замечания.

В частности, слесарь-сан
техник Г. Мокин призвал 
коммунистов бережно отно
ситься к государственному 
имуществу и материалам и 
тем самым подавать при
мер беспартийным работни
кам завода. По предложе
нию Г. Мокина, в план 
работы НК необходимо, 
включить еженедельные 
рейды по рабочим местам

с целью выявления случаев 
нарушения трудовой дис
циплины и обеспечить глас
ность таких проверок.

Главный инженер завода 
В. Плащенков заострил вни
мание коммунистов на ка
тастрофическом положении 
в, связи с выполнением го
сударственного плана. В. Пла
щенков нацелил коммуни
стов на кардинальную пере
стройку в области органи
зации труда в каждой про
изводственной ячейке, на 
повышение ответственности 
линейных инженерно-техни
ческих работников за со
стояние дел в подразделе
ниях комбината.

Подведя черту партийного 
собрания, выступил секре
тарь парткома домострои
тельного комбината Н. Да
выдов, который предложил 
партийному бюро завода 
осуществить расстановку 
коммунистов на производ
стве с учетом важности тех 
или иных его участков, а 
также пересмотреть и улуч
шить работу комиссии кон
троля за хозяйственной де
ятельностью администрации. 
Полнее ^спользуя возмож
ности смотра боевитости, 
проходящего сегодня во 
всех партийных организаци
ях области, строже спраши
вать с коммунистов о про
деланной работе, ставить 
перед нйми конкретные за
дачи по расшивке узких мест 
производства, определяя 
срок их решения.

В постановлении партий
ного ербрания были учтены 
все высказанные замечания 
и предложения, касающи
еся повышения личной от
ветственности коммунистов 
за порученное дело, разви
тия инициативы и творчества 
в сфере производства и 
общественной жизни.

Важным пунктом поста
новления стало решение 
коммунистов впредь начи
нать партсобрание с отчета 
о выполнении задач преды
дущего. Таким образом, 
персональная ответствен
ность коммунистов и стро
гий контроль за действенно
стью мероприятий должны 
стать решающим звеном 
перестройки, своеобразным 
экзаменом за право назы
ваться коммунистом в ее 
условиях.

Отчет подготовила 
Е. ПАРФЕНОВА.

ПРИНИМАЙ ДОМА, ГОРОД!
Широко развернулась на 

пусковых объектах четвер
того квартала ударная тру
довая вахта. Итоги социали
стического соревнования бри
гад подводятся по итогам 
работы за каждую неделю.

Результаты не заставили 
себ,я долго ждать. Уже в на
чале декабря домостроители 
начали предъявлять к сда
че государственной комис
сии первые объекты.

Коллектив СУ-1 еда;: в 
эксплуатацию 107-квартир
ный дом № 4 Б в микрорай
оне «Комсомольский» и 185- 
квартирный дом № 40 В в 
микрорайоне «Заречный». 
Оба дома были предъявлены

комиссии с высокой готов
ностью и получили хорошую 
оценку.

С полной отдачей потру
дились на доме № 4 Б 
бригада плотников А. Муд
рых, штукатуров Е. Шавло- 
вой, маляров А. Герасевой.

На 102 процента выпол
няют сегодня свои социали
стические обязательства 
плотники бригады В. Короле
ва, на ' 108 процентов — 
штукатуры бригады М. Ка
рамовой, на 103 процента — 
маляры бригады Ф. Горба
чевой. Эти коллективы гото
вили к сдаче в эксплуата
цию дом № 40 В.

Порадовали своим трудом

и коллективы участка № 2 
СУ-7. Высокое качество от
личает бригаду плотников 
Д. Глимшина, штукатуров, 
В. Корякова, маляров В. 
Максимовой и В. Кулакова, 
звено плиточников А. Пак- 
лина. По труду и оценка, 
128-квартирный дом № 32 в 
микрорайоне «Заречный» го
сударственная комиссия- яри- 
няла в эксплуатацию д оцен
кой «хорошо».

Сдача пусковых объектов 
года продолжается. На этой 
неделе намечается сдать в эк
сплуатацию 143-квартирный 
дом № 3 по улице Бардина.

Т. МИХАЙЛОВА.

Сообщает * Новости ДСК

П. ЮРЬЕВА.

лата членских взносов и по
сещение партийных собра
ний не компенсирует от
сутствия инициативы, не 
прикроет пассивности в об
щественной жизни, равноду
шия к делам производства.

Перестройка ставит перед 
коммунистами конкретные

профсоюзный 

штаб

Прошлый вторник стал сенсационным в нашем кол
лективе. Профсоюзный штаб, подводя еженедельные 
итоги социалистического соревнования среди отделоч
ных бригад на пусковых объектах четвертого квартала, 
присудил все первые места бригадам из СУ-1.

Победителями стали штукатуры М. Карамовой, маля
ры Ф. Горбачевой и плотники В. Королева. Они добились 
рекордных показателей в труде.

Соревнование бригад продолжается.

повесили на объекте плакат, 
из которого следует, что пер
вый дом новой серии должен 
быть сдан в эксплуатацию 
31 декабря с хорошим каче
ством, конкретно называют
ся коллективы, выполняю
щие отделку дома. Но, как 
оказалось, мы поспешили по
хвалить участок № 5 СУ-7. 
Посетив этот объект через 
неделю после рейда, выше
названной Таблички мы уже 
не нашли, красовался на до
ме только общий лозунг, при
зывающий крепить трудовую 
дисциплину.

Детский сад,№ 21 в мик
рорайоне «Комсомольский» 
также встретил нас только 
общим лозунгом. Сиротливо 
валялись рядом две таблич
ки с указанием сроков нача
ла и окончания работ кол
лективами СУ-1. А ведь воз
можность и необходимость

конкретной «живой», моби
лизующей наглядной аги
тации на этом объекте под
сказывает сама жизнь. Дет
ский комбинат остро необхо
дим жителям «Комсомоль
ского», путевки в него полу
чат. десятки семей строите
лей. Мало того, каждый день 
на субботниках здесь тру
дятся молодые рабочие заво
да крупнопанельного домо-. 
строения, поддерживая ва
зовскую инициативу и зара- 

^батывая право на первооче
редное _получение путевки. 
Но вся эта злободневная 
информация осталась за бор
том.

Б
 - ОЛЕЕ конкретную ин

формацию мы увидели 
на доме № 40 в мик

рорайоне «Заречный». Здесь, 
кроме сроков сдачи дома, 
были указаны сроки оконча
ния работ по всем переделам.

,А вот выдержали ли эти 
сроки маляры, штукатуры и 
плотники СУ-1? Вопрос этот 
можно задавать только ри
торически.

На домах СУ-7 № 36, 37, 
32 в микрорайоне «Заречный» 
висят информационные стен
ды с указанием сроков сдачи 
и коллективов, работающих 
на отделке. Но всякая инфор
мация о ходе выполнения 
графиков также отсутствует. 
На участке № 5 СУ-7 
ррорабскую мы отыскали 
только благодаря счастливой 
случайности — ведь на ней 
нет опознавательного знака. 
Социалистических обяза
тельств участка нам также 
не удалось найти, имеется, 
правда, экран показателей 
работы по бригадам, но при
бить его на стенку, видимо, 
некому, так и стоит в углу

бытовки, «стараясь» не по
пасться на глаза.

Совсем уже отчаявшись, 
поехали мы на дом № 9 по 
улице Лесопарковой, который 
готовит к сдаче - СУ-15. 
И здесь, наконец-то, обна
ружили то, чТо так долго ис
кали. Красочно оформленный 
плакат украшает новострой
ку. Из него' явствует, что 
трудится здесь первая ком
плексная - хозрасчетная 
бригада домостроительного 
комбината Н. Захаровой, что 
сдается объект 29 ноября с 
высоким качеством: «На
шлись» в бытовке бригады и 
экран динамики производст
ва работ по этажам, и экран 
социалистического соревно
вания между звеньями ком
плексной хозрасчетной брига
ды. Относятся к ним не
формально, и результаты ра
боты выставляются звеньям

не только по итогам месяца, 
а за каждый рабочий день. 
В конце месяца не требуется 
проводить каких-то особых 
подсчетов, спешно закрывать 
наряды, чтобы назвать побе
дителей, стоит только посчи
тать количество красных кле
точек. А члены бригады каж
дый день располагают чет
кой информацией: кто же 
сегодня потрудился лучше 
меня.

Трудно сопоставлять с этим 
наглядную агитацию, к при
меру, СУ-1. Здесь, даже в 
здании, управления, на эк
ране выполнения социали
стических обязательств в 
конце ноябр,я не было пока
зателей работы третьего 
квартала. Также пустует и 
стенд’ профсоюзной жизни — 
здесь под заголовком «По
бедители соревнования» кле
точки третьего квартала про

сто не заполнены. О какой 
же оперативности может идти 
речь? Но никто из руково
дителей СУ-1 никакого вни
мания на это не обращает. 
Стендов в управлении по- 
навещено немало, а вот све
жую, острую информацию о 
жизни отделочников СУ-1 
из них не получишь. При
ятное исключение, правда, 
составляет стенд Народного 
контроля СУ-1 — на нем 
материалы последних рейдов

’ и проверок.

И
ТАК, конечно, было бы 
: .неверным утверждать, 
что на строительных 
площадках комбината нет на

глядной агитации. Кое-что 
эпизодического порядка, об
щего плана время от времени 
появляется. Но такая инфор
мация сегодня уже не может 
нас удовлетворять. Сегодня,, 
когда домостроители трудят

ся в непростых условиях пе
рестройки, накануне перехо
да на коллективный подряд, 
необходимо перестраивать 
характер и формы наглядной 
агитации.

А пока же, видимо, пар
тийные бюро подразделений 
комбината «забыли», что 
гласность, наглядность явля
ются важным средством иде
ологической работы. «Забы
ли» они и о постановлении 
партийного комитета комби
ната об обновлении и улуч
шении наглядной агитации. 
Думается, что в ходе смотра 
боевитости партийных орга
низаций им об этом напом
нят. И не просто напомнят, 
а потребуют конкретных, де
ловых предложений по улуч
шению дел на этом важном 
участке работы.

Т. СУББОТИНА.
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* Из дальних странствий возвратясь...

ДЕСЯТЬ ДНЕЙ В ВЕНГРИИ
Бывалые туристы называ

ют Венгрию самой краси
вой из социалистических 
стран, а столицу ее, го
род Будапешт — вторым Па
рижем. Особенно, говорят, 
хороша эта маленькая страна 
в летнее время. Мы, моло
дежная группа из Сверд
ловска, познакомились с Вен
герской Народной Республи
кой осенью, в начале ноября. 
И смело можем сказать, 
что и осенью эта страна 
сказочно хороша.

Первой остановкой на на
шем пути стал небольшой 
городок Ньиредьхаза. Встре
тил он нас теплой, солнеч
ной погодой без малейших 
намеков на дождь, кото
рого мы так опасались. Го
род, расположенный совсем 
недалеко от границы, радо
вал сво^й тишиной, компакт
ностью^ жизнь здесь, судя по 
всему, протекает неспешно. 
Тишину нарушает лишь звон 
колоколов и вообще, коло
кола — это характерная чер
та городов Венгрии. Их 
мелодичное звучание на раз
ные лады настраивает на 
какое-то особое, торжест
венное состояние. И стар, и 
млад здесь разъезжают на 
велосипедах — по магази
нам, на работу, в школу. 
Везде есть велостоянки. Так 
венгры, во-первых, экономят 
свое время, а во-вторых, это, 
конечно же, еще и спорт. 
Смотришь, старушка лет се
мидесяти ловко и привычно 
седлает велосипед: поехала 
за покупками. Едет женщина 
в деловом костюме и шляпе, 
видно, на работу. Школьники 
с ранцами на плечах — на 
занятия. Легковых машин в 
городе не так уж много, 
и в основном это наши 

^«Жигули», пользующиеся у 
венгров большой популяр
ностью;_____________________

На другой день был празд
ник, 7 ноября. Нам было 
интересно посмотреть: как 
же встречают его в братских 
социалистических странах. 
Во-первых, все витрины, тум
бы были обклеены плаката
ми, в кинотеатрах шли филь
мы, рассказывавшие о ре
волюции. Предпраздничный 
рабочий день был короток. 
И все горожане устремились 
за покупками, так как 7 
ноября ни один продоволь
ственный магазин не будет 
работать. Праздничным ут
ром мы отправились к памят
нику Ленину для возложения 
цветов. На небольшой пло
щади последние репетиции 
проводили военные орке
странты, а затем они тор
жественно прошествовали по 
главным улицам города, иг
рая революционные марши. 
Вечером наша группа собра
лась в ресторане гостиницы 
на праздничный ужин. От 
имени венгерского народа 
нас тепло поздравил наш 
гид Ференц Карлович. В 
соседнем зале музыканты в 
национальных костюмах 
вдохновенно играли чардаш, 
а затем мы под гитару 
пели наши песни — о мире 
и революции, комсомоле 
и любви. Таким был наш 
праздник, проведенный вда- 

/ЛИ от Родины.
В Ньиредьхазе мы про

жили три дня. За это время 
успели хорошо изучить все 
достопримечательности го
рода и — полюбить его. 
Съездили мы на экскур
сию в соседний городок 
Шарошпаток, где побывали 
в церкви святой Эльжбет, 
известной самым большим 
в стране алтарем, в музее, 
рассказывающем о нацио

нальных традициях,, великих 
завоевателях и защитниках 
страны.

Следующие три дня мы 
знакомились с одним • из 
красивейших городов, Кеч
кеметом. В переводе назва
ние его означает «козий 
город». Когда венгры се
лились в этой местности, 
здесь было большое коли
чество диких коз. Еще город 
славится своими абрикосо
выми садами, из этих 
фруктов делают известную 
Ъалинку. Гид объявил, что на 
другое утро мэр города 
устраивает нам небольшой 
прием в городской ратуше. 
И вот мы подходим к ве
ликолепному зданию с бо
гато орнаментированным 
фасадом. Внутри ратуша рас
писана фресками Берталана 
Секся. В торжественном 
зале, где проходят заседа
ния горсовета, мы рассажи
ваемся, а мэр подходит 
к кафедре и начинает свое 
приветствие, которое для нас 
переводит Ференц Карло
вич. В этот же день группа 
побывала в музее игрушки, 
музее примитивистов. По
жалуй, надолго запомнится 
бассейн под открытым не
бом с подогретой родоно
вой водой. Ездили по стране 
мы в комфортабельном 
«Икарусе» с надписью «Мо
сква. Совтрансавто», и к 
концу поездки автобус стал 
нам вторым домом, привя
зались мы и к двум его 
водителям — нашим, со
ветским ребятам. Побывали 
мы и на кечкеметском 
станкостроительном заводе, 
где состоялась встреча с 
венгерской молодежью. Нам 
приготовили шведский стол 
с соками и Пирожными. 
Общались только через пе
реводчика, нашего гида. На 
прощанье по просьбе мест
ных ребят спели «Катюшу», 
сфотографировались. В це
хах завода чисто, просторно. 
Приятное впечатление оста
вили разноцветные пласт
массовые ящики — тара для 
выпущенных изделий, кото
рые аккуратно складирова
лись. Подробно интересо
вались, как работают юноши 
и девушки в Венгрии, как 
отдыхают. Выяснилось, что 
для отдыха и развлечений 
времени не так уж много. 
Большинство из них под
рабатывают, это вызвано 
имеющимися в стране эко
номическими трудностями. 
Не каждая молодая семья 
может позволить себе иметь 
ребенка, вначале стараются 
укрепить материальную ба
зу. На сеансах кино, в цирке, 
в барах чаще всего мы 
видели туристов, а местных 
жителей было маловато. На 
станкостроительном заводе 
ведется борьба за укрепле
ние дисциплины, которая, 
как нам сказали, еще более 
усилится с нового года.

Последний день в Кечке
мете. Было жалко расста
ваться с этим милым, кра
сивым, словно сказка, го
родом. До самого вечера 
гуляли мы по его улочкам, 
стараясь запомнить неповто
римый архитектурный облик 
домов, вслушивались еще и 
еще в перезвонЬ! колоколов. 
Погода стояла теплая, около 
тринадцати градусов, и 
поэтому прогулки были на
стоящим удовольствием.

А наутро наш путь лежал 
в столицу Венгрии. Два 
часа езды — и вот он, Бу
дапешт! Автобус сразу же 
привез нас на историческую 

гору Геллерт, где находит
ся памятник-монумент с 
надписью: «Советским во
инам-освободителям от 
благодарного венгерского 
народа». Положили цветы, 
постояли молча. Полюбо
вались великолепной пано
рамой города, красавцем 
Дунаем, подернутым легким 
туманом. Через реку пере
кинуто 8 мостов, и ни один 
из них не повторяет дру
гой. Затем подъехали к

Площади героев. Вызвала, 
восхищение архитектура, 
изящество скульптуры это
го комплекса. Погуляли в 
парке музея старинной ар
хитектуры, сфотографирова
лись. Погода в это время 
года в Венгрии напоминает 
наше бабье -лето: солныш
ко, голубизна тихого неба, 
не совсем еще опавшие 
листья на деревьях. В парке 
растет множество различных 
деревьев, но особенно кра
сивы клены, раскидистые, с 
огромными листьями. Рядом 
с парком — каток с искус
ственным льдом, где под 
музыку из динамиков ката
лась молодежь. В Будапеш
те мы увидели уже не 
только «Жигули» или «Шко
ды»?, но и автомобили ма
рок капиталистических 
стран. Много яркой, пест
рой рекламы, особенно эф
фектна она в ночное вре
мя. Трамваи здесь чехосло
вацкие, желтого цвета. Есть 
метро, и мы не упустили 
случая побывать в нем.

На улицах, в магазинах с 
удивлением услышали рус
скую речь. Оказывается, в 
этот день в столицу прибыл 
поезд «Дружба» из Со-^ 
ветского Союза.

Второй день пребывания в 
Будапеште был самым на
сыщенным экскурсиями. 
Сразу после завтрака нас 
привезли к Будайской кре
пости, историческому месту, 
куда ежегодно устремляют
ся тысячи иностранных ту
ристов. В этом году страна 
отметила 300-летие взятия 
Буды у турок. Этому со
бытию были посвящены 
многие экспозиции, расска
зывающие о мужестве и 
героизме венгров в борьбе 
с турецкими завоевателями. 
Крепость Буда у каждого 
вызывает восхищение. Не 
испортил ее лика даже урон, 
нанесенный во время войны 
с фашистами. Здесь же рас
положена и Национальная 
галерея, по которой около 
двух часов водил нас неуто
мимый Ференц Карлович, 
знакомя с »картинами, рас
сказывая об истории их со
здания. Затем мы посетили 
музей Рабочего движения.

Последний день нашей по
ездки был свободным от 
экскурсий, и мы просто 
гуляли по улицам города, 
делали последние фото
кадры на память. Во время 
пребывания в стране мы по
стоянно чувствовали друже
ское отношение к себе мест
ных жителей, их теплое рас
положение к советским лю
дям, искреннее желание 
сделать наш отдых инте
ресным и приятным. И за 
все это мы от души бла
годарны венгерскому на
роду.

Л. КУРИНАЯ, 
редактор радио завода 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола.

В зимнем лесу. Фотография В. Калимасова.

* Мир наших ~ 
увлечений

Соревнуются 
эрудиты

«Конкурс эрудитов»— 
так называлось мероприя
тие, которое проходило в 
субботний вечер 29 ноября 
в молодежном общежитии 
№ 1. В этом своего рода 
соревновании, темой кото
рого был город Сверд
ловск, его настоящее и 
прошлое, приняли участие 
ребята и девушки "СУ-13, 
СУ-15, проживающие в 
общежитии № 1.

Ни жюри, в составе ко
торого были заместитель 
секретаря парткома ком
бината В. Ежов, началь
ник ЖКК В. Катаев, член 
клуба знатоков города 
Ю. Коленков, ни зрители 
не ожидали, что эрудиты 
будут самые настоящие. 
Ребята давали исчерпы
вающие, прекрасные отве
ты, будь то вопрос о рево-'

Библиотека
16 декабря в общежитии 

№2 организуется книжная 
выставка «Америка восьми
десятых»

* Ваше свободное время 1 ........ ;... . ..... ........... .

ДК приглашает:
13 декабря, в субботу, в 

общежитии № 4 состоится 
танцевальный вечер.

15 декабря в СУ-17 состоит
ся занятие университета об- 

' щественно-политических зна
ний на тему «Административ
ная этика». Начало лекции 
в 17.00.

В этот же день в школе 
№151 состоится занятие 
старшеклассников «Призва
ние». Начало в 14.00.

16 декабря в общежитии 
,№2 состоится вечер-встреча 

с доктором философских наук 
Н. Иванчуком. Будет прочи
тана лекция на тему «США 
глазами очевидцев». Начало 

• в 20.30.
17 декабря на занятии клу

ба девушек «Подружка» бу
дет прочитана лекция «Фи- 

‘ энологические особенности 
женского организма. Гигиена 
девушки». Занятие будет про: 
ведено в дворовом клубе им. 
Гайдара. Начало в 18.00.

В этот же день в 11.30 в 
ОГМ СУ-20 состоится лекция 

люционных деятелях 
Свердловска или о памят
никах архитектуры... Все 
отвечали на «хорошо» и 
«отлично», но конкурс есть 
конкурс — в нем обяза
тельно будет победитель, 
которым и. стала команда 
девушек общежития № 1.

Маляр СУ-15 Нина 
Мудрякова единогласно' 
была признана самой 
активной участницей кон
курса, особо хочется отме
тить Николая Бабина и 
Ольгу Чернякову.

Приятным сюрпризом 
для всех было выступле
ние автора-исполнителя 
песен Раисы Абельской, 
собирателя уральского 
фольклора С. Коркоди- 
нова, которые были гостя
ми нашего вечера-празд
ника, посвященного род
ному городу.

Н. ГОРБАЧЕВА, 
зав. массовым отделом 

Дворца культуры 
им. Горького.

планирует:
9 декабря в общежитии № 2 

проводится обзор литературы 
«Мир глазами публициста».

18 декабря в детском ком

университета медицинских 
знаний «Достижения совет
ской медицины в 12-й пяти
летке», а в 11.00 в СУ-15- 
лекция на тему «Вопросы вой
ны и мира — самая жгучая 
проблема современности».

Красный уголок общежи
тия № 1 в 2'0.00 приглашает 
на занятие «Закон обо мне, 
мне о законе». Будет прочи
тана лекция на-тему «Семья 
и брак в СССР».

18 декабря в детском ком
бинате № 575 состоится лите
ратурно-поэтический вечер 
«Комсомол, я — твой поэт». 
Начало в 13.30.

19 декабря в цикле обуче
ния университета" экономи
ческих знаний состоится лек
ция на тему «НТП и интенси
фикация производства». Ме
сто проведения занятия — 
ОГМ СУ-1.

В этот же день в общежи
тии № 4 состоится лекция на 
тему «Семья и брак в СССР». 
Начало в 20.30.

20 декабря общежитие № 2

* В рабочий полдень
В гостях - 

Герман Дробиз 
Недавно на стройплощадке 

СУ-15 во время обеденного 
перерыва произошла встреча 
коллектива комплексной 
бригады Надежды Андреевны 
Захаровой со свердловским 
писателем-юмористом Герма
ном Дробизом.

По образованию Герман 
Федорович инженер-энерге
тик, однако избрал своей 
профессией литературный 
труд. Строители познакоми
лись с его юмористическими 
маленькими повестями, моно
логами из сборников: «Точка 
опоры», «Невеста из троллей
буса», «Дорогие черты». Мо
нологи о грубиянах, халтур
щиках, эгоистах вызывали 
у рабочих улыбку и смех.

Эта встреча свидетельст
вуете том, что сатира и юмор 
пользуются в бригаде призна
нием и поддержкой. Выступ
ление всем настолько понра
вилось. что рабочие пригласи
ли Германа Дробиза высту
пить перед ними еще раз.

Л. ГОРНОВА.
ст. библиотекарь.

бинате № 516 состоится поэ
тический вечер «Комсомол! 
Я-твой Поэт».

18 декабря в СУ-29 будет 
организована книжная вы
ставка «Советская семья 
сегодня и завтра».

приглашает молодежь на 
дискотеку. Начало в 20.00.

В этот же день для прожи
вающих в общежитии № 1 
состоится праздничный кон
церт артистов филармонии.

22 декабря работникам 
СУ-7 будет прочитана лек
ция на тему «Обзор событий 
«Сегодня в мире». Начало 
в 11.00.

23 декабря в СУ-29 состоит
ся лекция на тему «Идеологи
ческие диверсии империализ
ма». Начало в 11.00.

В этот день в школе № 38 . 
в 14.00 состоится занятие 
общественно-политического 
клуба «Меридиан», в обще
житии № 2 в 20.30 будет про
читана лекция «Семья и брак 
в СССР», а в общежитии № 1 
в 20.30 будет проведена кон

сультация «Сервировка ■ 
праздничного стола» (клуб 
«Хозяюшка»)..

Такую же консультацию 
можно получить 26 декабря 
в 20.30 в общежитии № 4 
(клуб «Нежность»).
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